

Pressemitteilung, 1. Dezember 2016

Mathe-Asse der Region ausgezeichnet

Neustrelitz (CB). Die Sieger der 56. Mathematik-Olympiade des ehemaligen Landkreises stehen fest. 70 Schüler, die alle zu den Besten ihrer Jahrgänge gehören, nahmen an der Olympiade teil. „Insofern“, so der Schulleiter des Carolinums in Neustrelitz, Henry Tesch, „habt ihr alle gewonnen.“ Für die Bestplatzierten gab es von Andrea Binkowski, die Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz ist, Spargeschenkgutscheine im Wert von 50 und 100 Euro. Zu ihnen gehören die Neustrelitzer Moritz Nittel und Felix Rindt sowie Wiebke Schubert aus Wustrow und Finn Wüstenberg aus

Carpin. Es gibt immer noch Talente“, lobte Hans-Herbert Larisch, der seit 37 Jahren die Olympiade zusammen mit dem Landkreis organisiert. Bereits vor 52 Jahren verdiente er sich die ersten Sporen bei dem Wettbewerb, damals noch als Schüler. „Es waren wieder gute und sehr gute Leistungen dabei“, so der erfahrene Mathematiker. Von den 70 Teilnehmern wurden 24 ausgezeichnet. Sieben schafften es in die nächste Runde, die der Landesebene entspricht. Die 5. und 6. Klassen werden sich im Juni in Stralsund messen, für Schüler ab Klasse sieben schlägt im Februar in Greifswald die Stunde der Wahrheit.



1 Foto / Bildtext: Für die besten Rechner gab es von Andrea Binkowski (r.) von der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz Prämien. Dazu gehören in diesem Jahr Finn Wüstenberg,

Wiebke Schubert, Moritz Nittel und Felix Rindt (v.r.n.l.). Glückwünsche für die Mathe-Asse gab es auch von Schulleiter Henry Tesch (l.). (Foto: Carola Biermann)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Carola Biermann (cb)

Pressesprecherin / Öffentlichkeitsarbeit

Sparkasse Mecklenburg-Strelitz

Strelitzer Straße 27, 17235 Neustrelitz

Fon: 03981 - 27 44 54

carola.biermann@spk-mecklenburg-strelitz.de
